

Un grand merci à toutes les personnes qui se sont réunies spontanément aujourd'hui à midi devant la mairie de Tomblaine et devant l'arbre de la Paix, en une démarche citoyenne, juste pour témoigner leur soutien et leur solidarité envers le Maire de Tomblaine et également envers les Maires de France.

C'était important de le faire dans chacune de nos communes, pour montrer que les Maires ont besoin de plus de considération et que la vraie belle politique, celle de proximité, celle de bienveillance vis à vis de la population ne se traite pas ailleurs que dans nos communes.

Aujourd'hui la réalité, c'est que le Procureur ne répond jamais au maire, les services de l'Etat passent plus de temps à nous fliquer et nous faire subir des tracasseries administratives qu'à nous soutenir, le gouvernement nous ment sans cesse, baisse Perpétuelle de nos dotations et ne nous attribue aucune des aides exceptionnelles, dont il se vante pourtant, le Conseil Régional ne nous sert à rien et ne nous aide plus (où sont les Conseillers Régionaux ??? A quoi servent-ils réellement ?), la Métropole confisque sans cesse les moyens d'agir des maires et nous place en situation de dépendance de la bureaucratie...

Et pourtant, à chaque crise (attentats, crise sanitaire, gilets jaunes, violences urbaines...) on se souvient que les maires existent et on les appelle au secours !

Les maires n'osent pas témoigner de cette situation, car ils sont en ne sont plus qu'en situation de dépendance, (ce qui est contraire aux règles de la République) : « si tu dis la vérité, ils te sucreront tes subventions... »

Après cette semaine noire, croyez-vous sincèrement que quelque chose va changer ???

Merci aux citoyens qui nous soutiennent.

A Tomblaine

Tomblaine
lundi 3 juillet 2023 12:56

